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Nº EMENTA:
« . r . 2 “- ", 3 _' ' J REQUER INFORMAÇOESSOBRE OLHOS DE AGUIA

INSTALADAS NO CENTRO DA CIDADE DE
RIBEIRÃOPRETO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEIRO, na forma regimental, depois de ouvido o Douto Plenário desta casa
de Leis, que seja oficiado o Excelentíssimo Prefeito Municipal de Ribeirão Preto,
ANTONIO DUARTE NOGUEIRA, para que forneça informações das câmeras
instaladas no centro desta cidade “olhos de águia“, sendo que das 24 (vinte e quatro)
câmeras, somente 10 (dez) estão funcionando, assim dificultando o policiamento e
aumentando o índice de delitos, deixando a população em situação vulnerável, nos
termos das normas regimentais. Tal solicitação objetiva aferir o cumprimento da legislação
pertinente a matéria.

No mais, ficamos a disposição para demais esclarecimentos.

Sala das Sessões, 25 de abril de 2019.
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